



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Fiesta de los territorios artísticos: más de 8 horas de arte ininterrumpidas

Con un evento que reunirá a más de 300 artistas en presentaciones, talleres, performances y experiencias artísticas, el Instituto Distrital de las Artes - Idartes celebrará el décimo aniversario de sus programas de formación.

Con presentaciones y proyecciones artísticas, la Subdirección de Formación Artística del Instituto Distrital de las Artes - Idartes se tomará las instalaciones del Parque El Tunal para celebrar una década de trabajo en pro de garantizar los derechos culturales de los ciudadanos.

“La Fiesta de los territorios artísticos de la Subdirección de Formación tiene una doble connotación, por una parte: celebramos los cumpleaños de los programas Nidos y Crea que corresponden a todo un camino de conocimiento y experiencia para acompañar la construcción del ser con la presencia de las artes desde la primera infancia y a lo largo de la vida. Así también los 24 años de nuestro programa Culturas en Común y su manera de llegar a los territorios para el reconocimiento de los derechos culturales”, afirma Leyla Castillo, Subdirectora de formación artística.

La jornada, comenzará a las 8:30 a.m. con un performance en el que los colaboradores de la subdirección harán un tejido masivo de cuerpos, cuyos ejes temáticos serán el espiral, los juegos de rondas y los estribillos.

“A través de la acción Un solo cuerpo, celebramos el encuentro de las y los artistas de la subdirección para reconocer el cuerpo como el lugar del ser y de la vida, y las artes como aquel lugar en el que todas y todos tenemos un lugar. Ven, es una fiesta para disfrutar en familia. Te esperamos este cinco de agosto en el Crea Tunal” añade Castillo

Posteriormente, a partir de las 10:00 a.m. y hasta las 4:00 p.m., los bogotanos podrán deleitarse con presentaciones y proyecciones artísticas. Además podrán conocer de primera mano cómo funcionan los programas de formación Nidos y Crea gracias a una variada oferta de talleres y experiencias artísticas abiertos al público.

Programación para la primera infancia

El Programa Nidos presentará dos obras artísticas dirigidas a la primera infancia: Ra ta tán, en la que tres ratones le enseñan a los niños y niñas la importancia de la niñez y cómo cuidarla y Kivy Karavan Cirkus, la historia de un circo familiar muy particular.

También llevará a cabo cuatro sesiones de proyección y mediación de contenidos artísticos y una presentación itinerante en la que los artistas interactuarán con el público asistente desde distintas disciplinas artísticas.

Como si fuera poco, de manera continúa habrán experiencias artísticas al aire libre y en carpas con oferta desde las estrategias Anidando y Laboratorios Artísticos, que promoverán la apreciación, la participación, el disfrute y la apropiación artística en los niños y las niñas de cero a cinco años junto con sus familias o sus adultos cuidadores.

Programación para jóvenes y adultos

El Programa Crea aprovechará esta ocasión para hacer gala de toda la destreza, habilidad y creatividad de sus participantes, por ello llegará al Parque El Tunal con presentaciones e interdisciplinarias entre la danza, las artes electrónicas, el teatro, la literatura, las artes plásticas, la música y los audiovisuales.

También dispondrá de espacios especialmente acondicionados para la experiencia artística en la que los asistentes podrán reunirse en pequeños grupos y explorar con diferentes lenguajes artísticos.

Para todos

El Programa Culturas en Común llevará una oferta de presentaciones en la que, por medio de las artes escénicas, plásticas y audiovisuales, ofrecerá herramientas e información para la apropiación y el ejercicio de los derechos culturales. Esto se desarrollará a través de presentaciones de teatro, talleres, foros y proyecciones audiovisuales.

Viajes de papel:

Seis juglares del tiempo vienen del futuro encarnados en un búho, un tigrillo, un oso de anteojos y un colibrí, animales humanizados de la sabana de Bogotá, quienes a través de kamishibais (una forma muy original de contar cuentos en la que se utilizan ilustraciones que van pasando en un teatrillo de madera artesanal) llegan a contar historias de extraterrestres, semillas, indígenas, artesanos y sueños. Cada una muy diferente de la otra, logran en conjunto una divertida experiencia didáctica para hablar de derechos culturales con los niños y niñas de la ciudad.

Culturas Impro:

Una puesta en escena en la que se mezclan música, actuación e improvisación teatral creando y representando historias inspiradas en palabras, frases, títulos o cualquier estímulo que propongan los espectadores.

Vale la pena aclarar que la participación en las actividades desarrolladas en el marco de Crea en la ciudad no tendrán costo alguno.

Contacto de prensa:

Margareth Sánchez

margareth.sanchez@idartes.gov.co

(+57) 3142193492